

Castellanos debate hoy los presupuestos con el equipo de Gobierno en minoría

● El Consistorio trabaja para adquirir los terrenos de la segunda fase de la ronda San Isidro

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Castellanos de Moriscos — El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos debatirá hoy durante la sesión plenaria, que se celebrará a partir de las ocho de la tarde, la propuesta de las cuentas municipales para este 2025 al quedarse el equipo de Gobierno en minoría tras la marcha de

dos concejales populares al grupo de no adscritos. Un presupuesto que alcanzará los 2.342.000 euros y cuya principal inversión será la adquisición de los terrenos para poder ejecutar la segunda fase de la ronda San Isidro, cuyo montante asciende hasta los 70.000 euros.

Un trámite con el que el Consistorio buscará dar un paso más para terminar la segunda parte de la obra que permitirá sacar del centro del pueblo una gran parte del tráfico rodado. Cabe recordar que, desde 2018 el Consistorio lleva trabajando en este gran proyecto pero no fue hasta

el 2023 cuando adquirió por 60.000 euros los primeros terrenos y ejecutó la primera parte de la intervención.

Actuación que supuso una inversión de 375.000 euros para realizar el nuevo anillo de circulación desde la carretera de Moriscos hasta la calle Alameda permitiendo, no solo mejorar la accesibilidad a la localidad, sino también la seguridad en el centro del municipio. Debido a que, el tráfico pesado entre la nacional y la autovía de Castilla debe utilizar esa alternativa.

Esta no es la única obra importan-



Sesión plenaria celebrada en Castellanos de Moriscos. EÑE

te que el Consistorio está tramitando en las nuevas cuentas municipales, puesto que también estará pendiente el acondicionamiento de la calle Ría de Vigo en la urbanización Lares, con contará con una inversión de 60.000 euros, u otras actuaciones en edificios culturales por un importe de 70.000 euros. Así, el capítulo de inversiones supondrá un 9,41% del presupuesto, alcanzando los

220.000 euros.

Otras novedades de las cuentas para 2025 incluyen, por ejemplo, el aumento de la partida de las ayudas para adquirir material escolar que pasará de 16.000 a 21.000 euros. Además, las grandes partidas, que incluyen los gastos de personal y los realizados en bienes y servicios, se llevarán respectivamente 509.000 euros y 1.78.000 euros.



Acto de presentación de las audioguías de los museos de Santa Marta de Tormes. EÑE

Audioguías de estreno para dos de los museos de Santa Marta

● Los espacios de la Moto Histórica y de Arte Contemporáneo las han incorporado

EÑE

Santa Marta de Tormes — El Consistorio de Santa Marta de Tormes ha incorporado a su Museo de la Moto Histórica y de Arte Contemporáneo José Fuentes (MAC) un sistema de audioguías, respectivamente de 45 minutos y 90 de duración, que facilitará una visita más personalizada y detallada a quienes visiten ambos centros museísticos de titularidad municipal.

El nuevo material ha sido elabora-

do por los alumnos del Programa Mixto de Formación y Empleo Promoción Turística, financiado por el Servicio Público de Empleo de la Junta de Castilla y León y el Ayuntamiento. Se trata, ha explicado el alcalde, David Mingo, “de una práctica herramienta gratuita que mejora y complementa, aportando un valor añadido en la visita a nuestros museos”. Para facilitar su uso se ha empleado un sistema de escucha y acceso muy sencillo a través de un código QR sin necesidad de descargar ninguna aplicación. La información, distribuida en pistas, en función del número de motos y obras de arte, está recogida en la web de Turismo Santa Marta para su consulta.

El alcalde ha subrayado “que se

trata de un material que, sin duda, hace la visita más atractiva y mucho más completa, facilitando el recorrido también a quienes no sean expertos o entendidos en el arte contemporáneo o en el mundo del motor de dos ruedas”. Cabe destacar que se ha incorporado a ambas audioguías una entrevista al coleccionista que ha cedido las motos al ayuntamiento, Alfonso Serrano, así como al director del MAC, José Fuentes, quienes han colaborado también en la elaboración del nuevo material.

El concejal de Formación y Empleo, Óscar Santos, ha destacado que los alumnos han realizado “un trabajo muy completo y minucioso que aporta al visitante muchos más detalles de las obras de arte y su autor”.

Pelabravo declara el agua no potable por turbidez

Pelabravo — El Consistorio de la localidad de Pelabravo ha comunicado a los vecinos del municipio que “el agua no es potable por un episodio de turbidez”.

Esta declaración supone que no debe utilizarse para beber, ni cocinar, sino tan solo para labores de limpieza y aseo. Para garantizar el suministro de agua potable a los residentes en el núcleo urbano de Pelabravo, que es el que está afectado por esta medida, se ha solicitado a la Diputación la instalación de un depósito de agua del que podrán surtirse los vecinos de manera gratuita. Se ha previsto que esta cisterna se coloque en el salón de actos municipal al lado de la Casa Consistorial.

Tal como han indicado fuentes municipales de la localidad de Pelabravo, “la turbidez se ha detectado en una analítica y creemos que se debe a que se han movido los asientos de tierra de las canalizaciones por un cambio de presión”.

Acerca de la futura solución de este problema desde el Consistorio han apuntado que “estamos a la espera de poder hacer un nuevo análisis por parte de Sanidad para desactivar el protocolo de agua no potable, algo que esperamos poder completar en pocos días y que esta situación sea tan solo un momento puntual”.

El aviso de no utilizar el agua para beber y cocinar tan solo afecta al núcleo urbano de Pelabravo, puesto que su red es independiente de la que suministra a la localidad pedánea de Nuevo Naharros. EÑE

El PSOE acusa a la Diputación de “copiar” sus propuestas



Fernando Rubio, portavoz PSOE.

Salamanca — El portavoz del Grupo Socialista en la Diputación, Fernando Rubio, ha acusado al equipo de Gobierno de “inacción y mezquindad” tras rescatar y presentar como “novedad y logro de gestión” un Plan Urbanístico que tiene congelado desde 2019 “y que ha rechazado año tras año única y exclusivamente por ser una propuesta del PSOE”. Rubio se refiere, en concreto, a la línea de ayudas de 883.000 euros anunciada para que los municipios de la provincia puedan realizar sin gasto propio las modificaciones de sus planeamientos urbanísticos.

Para el portavoz socialista, la cuantía anunciada se presenta como “una subvención que es tan rúcana y escasa como tardía”, ya que, según sus palabras, llega “ahora después de haberla tenido guardada en el cajón desde 2019, o, lo que es lo mismo, casi cinco años sin convocar estas ayudas”, subraya Fernando Rubio, quien acusa al equipo de Gobierno de “vender como suya una iniciativa del PSOE”, que fue rechazada, la última vez, en el pasado pleno.